

Fort de France, le 8 juin 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les urgences de Fort de France sous tension : Adoptons les bons réflexes !

Suite à un départ de feu qui s'est déclaré ce samedi 8 juin dans une chambre du secteur post-urgences, le fonctionnement des urgences sur le territoire se trouve temporairement impacté.

Dans ces conditions, et pour préserver un accueil optimal pour les patients, l'accès aux urgences doit être régulé pour une meilleure prise en charge.

Il est demandé à la population de ne pas se rendre directement aux urgences, sauf nécessité impérieuse, et ce dans l'attente d'un retour à la normale.

Contact

Service communication :

 05 96 55 22 30

 secretariat.communication@chu-martinique.fr

Suivez nous sur :  @CHUM972 -  @CHUM972 -  YouTube CHU de Martinique